

特集

ロス在住のキャンディ・アーティスト

飴細工師

一柳忍さんの

あまから人生



▲北大の遠友学舎で講演する一柳さん

ロサンゼルス在住の飴細工師として、著名人のパーティーなどで人気の「キャンディ・アーティスト」一柳忍さん(71)がこのほど故郷の札幌に帰り、北大の平成遠友夜学校(藤田正一校長)で講演した。トランプ前大統領やイーロン・マスクのパーティーにも呼ばれ、ビバリーヒルズに自宅を構えたこともある「アメ屋のアメリカンドリーム」の舞台が今後、北海道になる可能性を熱っぽく語っている。

(ジャーナリスト・黒田 伸)

米の社交界で有名に

一柳さんは、北大の遠友学舎で10月10日夜約1時間にわたって講演した。

ロサンゼルスでの飴細工師としての仕事やパーティー会場で実際に飴細工で作る動物やキャラクターなどの作品を動画で紹介し、参加者の興味を引いた。

ロサンゼルスを中心に多様なジャンルや富裕層が主催する大規模なパーティーと呼ばれる飴細工でその場を和ませて来たのが一柳さんだった。

ドナルド・トランプ前大統領が大統領になる前の1996年12月ニューヨークのパーティー会場でトランプに



ドナルド・トランプ氏 & 一柳 忍  
12-8-1996  
プラザホテル・ニューヨーク

声を掛けられた一柳さんは、

「大統領になってからいろいろな問題で注目を集めた人ですが、会った時にはとてもストレートで好印象を持ちました」

と講演会で話した。大統領になってからは「日本メディアの取

材を拒否するトランプと唯一、接触した日本人」として日本のテレビ局の取材を受け、一躍有名になった。

アメリカのパーティーは映画界やスポーツ界だけでなく、全てのジャンルで社交の場として開催される。

過去には、スペースX@計画や旧ツイッター「X」の経営トップを務めるイーロン・マ

スクや世界的セレブとして有名なキム・カダシアン、ヒルトンホテル創業者一族の娘パリス・ヒルトンなどのパーティーにも出席。

キムが撮影した飴細工の動画がX(旧ツイッター)で拡散されると、世界中に一柳さんの名前が知れ渡り、2019年にはテレビ東

「北海道観光応援隊」として

その後、コロナ禍の影響でパーティーの数が減ったこともあり、生まれ故郷の北海道に再び目を向ける時間ができた。今年は今回を含めて2度目の来札で、道が認定する「北海道観光応援隊」の名刺を持ちながら活動している。

京の『所さんの学校では教えてくれないそこんトコロ』や読売テレビの『ゲッツと!地球便』に出演し、「飴細工師のアメリカンドリーム」が注目を集めた。テニスの全仏オープンで錦織圭のコーチを務めるマイケル・チャンとも交流がある。

きっかけとなったのはメジャーリーグの球場に負けない日ハムの新球場エスコフィールド北海道の開業とウイリアム・クラーク博士の功績と野球とのつながりだった。「素晴らしい球場のことは建設中から知っていて、いつかはこの球



続きは『**月刊クオリティ**』本誌を  
ご覧ください。

▼ ご購読のお申し込みは ▼

○インターネットでのお申し込みはこちらから  
<https://qualitynet.co.jp/koudoku/>

○お電話でのお申し込みはこちらから

**TEL 011-644-0101**

(9:00 ~ 17:30 土日・祝日をのぞく)